

12.09.2012 - 11:00 Uhr

## Migros-Pour-cent-culturel-Classics: le programme de la saison 2012/2013 L'élite de la musique classique à des prix modérés



## Zürich (ots) -

Lors de la conférence de presse du 12 septembre 2012 à Zurich, le directeur artistique Mischa Damev a présenté le programme des Migros-Pour-cent-culturel-Classics pour la saison 2012/2013. D'octobre 2012 à mai 2013, six tournées et six concerts supplémentaires proposeront l'élite de la musique classique à des prix modérés lors de 29 concerts à Bâle, Berne, Genève, Lucerne, Saint-Gall et Zurich. Des solistes suisses de renom, tels que le pianiste Andreas Haefliger et le flûtiste Emmanuel Pahud, seront de nouveau présents lors de cette quatrième saison.

Hedy Graber, responsable de la Direction des Affaires culturelles et sociales de la Fédération des coopératives Migros (FCM), s'est montrée ravie, lors de cette conférence de presse du 12 septembre 2012 à Zurich, et elle l'a manifesté dans ces termes: «Le taux de fréquentation de 92% pendant la saison 2011/2012 nous prouve que l'enthousiasme pour la musique classique n'est pas une question d'âge et encore moins de revenus. Le relancement de 2009 nous a en effet permis de rajeunir sensiblement l'âge de notre public. Notre nouveau projet pilote «Avec les petits enfants vers la musique classique» doit permettre un accès en profondeur à la musique classique, toutes générations confondues.»

Pendant la saison 2012/2013, les Migros-Pour-cent-culturel-Classics présentent - avec six tournées et six concerts supplémentaires - un total de 29 concerts donnés par des artistes de talent et des orchestres renommés dans les salles de concert les plus prestigieuses à Bâle, Berne, Genève, Lucerne, Saint-Gall et Zurich. La saison débutera avec un événement musical: l'Orchestre Révolutionnaire et Romantique et le Monteverdi Choir, sous la direction de Sir John Eliot Gardiner, feront retentir la monumentale «Messe solennelle» de Beethoven. Sir Antonio Pappano, l'un des chefs d'orchestre les plus demandés du moment, dirigera le légendaire Orchestra dell'Accademia Nazionale di Santa Cecilia. L'Orchestre philharmonique de Munich, sous la direction de Semyon Bychkov, reprendra la tournée en mars 2013. La saison sera clôturée par l'Orchestre de chambre Vienne-Berlin, composé de solistes des Orchestres philharmoniques de Berlin et de Vienne, ainsi que du célèbre pianiste Yefim Bronfman. Ce dernier se réjouit d'ores et déjà du programme, explique Mischa Damev, directeur artistique de la série de concerts, «car elle offre un choix de chefs-d'oeuvre de la musique classique, interprétée par d'illustres musiciennes et musiciens.»

L'élite suisse de la musique classique Cette saison encore, des artistes suisses de renom international se produiront au côté des orchestres et des musiciens internationaux: le chef d'orchestre Charles Dutoit, les pianistes Teo Gheorghiu et Andreas Haefliger, les flûtistes Emmanuel Pahud et Dieter Flury ainsi que le violoncelliste Thomas Grossenbacher. Les Migros-Pour-cent-culturel-Classics soutiennent ainsi les musiciens suisses et promeuvent durablement la création dans notre pays. Et ce, depuis plus de 60 ans

Abonnements, billets et informations sur le programme de la saison 2012/2013 sont disponibles sur le site www.migros-pourcent-culturel-classics.ch \* \* \* \* \* Le Pour-cent culturel Migros est un engagement volontaire de Migros, inscrit dans ses statuts, en faveur de la culture, de la société, de la formation, des loisirs et de l'économie. www.pour-cent-culturel-migros.ch

## Contact:

Barbara Salm, responsable communication, Direction des Affaires culturelles et sociales, Fédération des coopératives Migros, Zurich, tél. 044 277 20 79, barbara.salm@mgb.ch
Paul Martin Padrutt, padruttPR AG, tél. 043 268 33 77, paul.padrutt@padruttpr.ch

## Medieninhalte



 $Diese\ Meldung\ kann\ unter\ \underline{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100009795/100724635}\ abgerufen\ werden.$